

L'exploitation du [CHATEAU DE LA COMMARAINÉ](#) (siège à Pommard) a été reprise. L'opération a été réalisée par un couple d'investisseurs américains et vise aussi le clos de 3,75 hectares de vignes au sein de l'appellation Pommard 1er cru. Le montant de l'opération n'a pas été révélé. Il s'agit d'une reprise de l'exploitation et non d'une acquisition selon la Société civile agricole du château. Les propriétaires restent la famille Jaboulet-Vercherre. Le site deviendrait également un site d'œno-tourisme haut de gamme.